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          NOTA DE PRENSA 

 

El Cabildo invertirá 2 millones de euros para la 
adecuación del entorno del Polígono Industrial 
del Valle de Güímar 

Lope Afonso: “Tenemos un compromiso firme con el sector, porque la 
industria es fundamental para la diversificación de la economía y para la 
creación de más puestos de trabajo estables y de calidad” 
 
Manuel Fernández: “Las actuaciones que llevamos a cabo en este 
Polígono se enmarcan en un Programa Insular de Mejoras, que persigue 
trabajar de la mano con el sector, reafirmando nuestra apuesta por un 
modelo industrial competitivo y sostenible en Tenerife” 

6 de febrero de 2025. El vicepresidente del Cabildo, Lope Afonso, y el consejero 
de Industria, Manuel Fernández, visitaron durante la mañana de hoy (jueves 6) el 
Polígono Industrial del Valle de Güímar, donde el Cabildo está desarrollando 
acciones de mejora y rehabilitación del entorno, que se enmarcan en el Programa 
Insular de Mejora de Polígonos Industriales de Tenerife. 

La inversión estimada que el Cabildo realizará en este Polígono Industrial supera 
los 2 millones de euros, que servirán para adecuar las zonas ajardinadas, viales y 
aceras; impulsar el proyecto de mejora del alumbrado exterior al polígono; la 
instalación de puntos de recarga para vehículos; la rehabilitación del firme y la 
mejora de la señalización; la mejora de las redes de pluviales y la adecuación 
paisajística del polígono, entre otras iniciativas. 

El vicepresidente del Cabildo, Lope Afonso, señaló durante la visita que “desde el 
gobierno del Cabildo, tenemos un compromiso firme con el sector industrial, porque 
la industria es una herramienta fundamental para la diversificación de la economía 
y para la creación de más puestos de trabajo estables y de calidad”, a lo que 
agregó que “avanzar en ese aspecto es una de las aspiraciones que tenemos 
desde el Cabildo”. 

Sobre este aspecto, Afonso recalcó que “por primera vez en la historia, contamos 
con una consejería de Industria en la institución insular, que pone de manifiesto la 
hoja de ruta que marcamos a la hora de desarrollar políticas activas en el ámbito de 
la Industria”. 

La inversión que el Cabildo realiza en la mejora de este entorno tiene como objetivo 
“revertir la situación de abandono que ha tenido este polígono hasta ahora”, para lo 
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que “hemos impulsado un convenio de colaboración con los municipios de Arafo, 
Güímar y Candelaria”. 

Por su parte, el consejero de Industria, Manuel Fernández, destacó que “las 
actuaciones que llevamos a cabo en este Polígono, consensuadas con los 
empresarios que desarrollan su actividad aquí, se enmarcan en el Programa Insular 
de Mejora de Polígonos Industriales, y reafirma nuestra apuesta por un modelo 
industrial competitivo y sostenible para Tenerife”. 

Fernández puso de relieve que “esta actuación que realiza el Cabildo es la primera 
que se lleva a cabo en los últimos 10 años, y está financiada por la institución 
insular en su totalidad”, y anunció que “una vez concluidos los trabajos, 
impulsaremos la creación de un ente de conservación, que se ocupe del 
mantenimiento adecuado de todo el espacio sobre el que se ubica este polígono”. 
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